

Junio 22, 2023

Hacer y cumplir la promesa a los primeros mil

Providence Promise inscribió recientemente a su estudiante número 1000, que ahora ayuda a más de 500 familias locales a planificar y ahorrar para la universidad.

La inscripción de 1000 estudiantes es un punto de referencia que Providence (PVD) Promise ha anticipado con entusiasmo desde su creación. A pesar de la volatilidad del mercado y la incertidumbre económica, los padres/tutores de 1,053 estudiantes locales se comprometieron mensualmente a depositar dinero en 529 cuentas de ahorro para la universidad (CAU) para el futuro educativo de sus hijos. PVD Promise ha ayudado a más de 500 familias a ahorrar \$1,200,000 ya acumulados en cuentas de ahorros para la universidad y siguen creciendo.

Lanzado en 2017, esta primavera marca seis años de resultados para PVD Promise. El 22 de Junio, PVD Promise celebró su sexto aniversario desde su primera inscripción. Durante los últimos seis años, dos de los cuales fueron en el pico de la pandemia, PVD Promise ha trabajado incansablemente junto con la comunidad para crear un programa dirigido por familias y jóvenes dedicado a mejorar los resultados, la educación financiera y el acceso a la universidad para los niños de Providence y sus familias. El Programa de Becas Tempranas, que incentiva a los jóvenes y padres/tutores a participar en actividades que los ayudan a prepararse para el acceso y el éxito después de la secundaria, ha proporcionado más de \$460,000 en ahorros universitarios directamente a las cuentas de los estudiantes. Y en 2022, PVD Promise organizó más de 80 talleres, programas y eventos comunitarios sobre temas como educación financiera, bienestar y otros temas relevantes y sensibles a la comunidad.

“Vernos cruzar la meta de los 1,000 estudiantes me ha hecho reflexionar sobre nuestros primeros días. En nuestro primer año, unos 30 estudiantes tenían \$12,000 en sus CAU. Mientras celebraba esos primeros éxitos, mantuve altas expectativas para el futuro de la organización. Mil estudiantes inscritos fue un producto de mi imaginación”, dijo Madalyn Ciampi, Directora Ejecutiva de Providence Promise.

La mayor fortaleza de PVD Promise es el grupo diverso de familias miembros multiculturales y multilingües de toda la ciudad. Los miembros inscritos en la Junta Directiva y en los Consejos de Padres y Jóvenes colaboran con el liderazgo para informar la estrategia, también el diseño y los temas de programación. La organización es, en esencia, una asociación impulsada por los padres que prospera gracias a los sueños que los padres y tutores de Providence tienen para las aspiraciones educativas de sus hijos.

“Desde que inscribí a mis dos hijos en Providence Promise, me he convertido en parte de una base sólida y extraordinaria que brinda mucha confianza en mí mismo, liderazgo y apoyo guiado durante y hasta la finalización de la universidad”, comparte un padre de PVD Promise.

PVD Promise está en el negocio de hacer los sueños una realidad alcanzable. Después de cumplir o superar todas las metas establecidas en su primer Plan Estratégico (Julio del 2019 - Junio del 2022), la organización ha lanzado un nuevo Plan Estratégico de tres años en el que 1,600 estudiantes tendrán \$2.5 millones en CAU para el 30 de Junio del 2025. Guiados por este plan y las partes de interés, sobre todo sus miembros inscritos, PVD Promise está bien posicionado para tener un impacto transformador en las vidas de los estudiantes actuales y futuros y sus familias.

“Si los próximos seis años se parecen en algo a los primeros seis, entonces recién estamos comenzando”, sugiere Ciampi.

A medida que PVD Promise ingresa en su séptimo año de funcionamiento, continuará con confianza en la fortaleza de sus miembros y en una red más amplia de donantes y embajadores mientras se mantiene enfocado en la meta: hacer que la educación superior sea una realidad para todos los estudiantes.